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30 ➔  алексей Кольчик, 
руководитель петербургского филиала 
Банка москвы: 
— Я давно и с удовольствием читаю 

«Коммерсантъ», уделяя большое внимание 
его петербургским приложениям. Поэтому 
вполне заслуженно считаю его образцом 
делового печатного СМИ. Как читатель, я 
вижу квалифицированную работу корре-
спондентов с источниками в любых ана-
литических материалах — журналисты 
не прибегают к сбору информации на по-
верхности, а работают с темой детально, 
приводят различные мнения по любому 
вопросу, не принимают чью-либо сторону. 
Это показатель того, что в петербургской 
редакции сформировался по-настоящему 
творческий коллектив. 

И это могут подтвердить ваши много-
численные постоянные читатели, для ко-
торых петербургские выпуски являются 
источником достоверной информации. 
Отдельную похвалу скажу в адрес на-
ших региональных тематических стра-
ниц: наиболее полезными для себя я вижу 
приложения, относящиеся к вопросам 
недвижимости: «Дом», «Коммерческая 
недвижимость». Нередко профильные 
приложения помогают в оценке ситуации 
на рынке, позволяют увидеть со стороны 
свои успехи и промахи, да и просто узнать 
о своих коллегах и партнерах «из первых 
рук». Свежие новости и обмен мнениями 
— таким представлен город и его бизнес 
на петербургских страницах 

”
Ъ“.

александр Воробьев, 
председатель комитета по транспорту 
администрации Петербурга:
— «Коммерсантъ» — одно из важней-

ших изданий страны, авторитетное и чи-
таемое. Безусловно качественная пресса 
с грамотными и осмысленными материа-
лами. Очень приятно работать с вами.

Дмитрий Кумановский, 
начальник аналитического отдела ИК ЛмС:
— «Коммерсантъ» для меня — это уни-

кальное издание, которое кратко, сжато и 
лаконично рассказывает об интересных 
событиях, которые происходят в деловой 
среде. При этом в рамках короткой замет-
ки можно увидеть само событие со ссыл-
ками на источник, получить авторитетное 
мнение относительно события и коммен-
тарий о том, к чему это событие может 
привести. Все это можно сделать букваль-
но за считаные минуты, что очень важно в 
современном деловом мире.

алексей Львов, 
председатель комитета по дорожному 
хозяйству Ленинградской области:
— Утро с «Коммерсантом» становится 

по-настоящему деловым и информацион-
но насыщенным. Актуальные коммента-
рии, взвешенные позиции разных сторон, 
спокойный и ненавязчивый стиль, надеж-
ные источники информации — «Коммер-
сантъ» давно стал символом профессио-
нальной журналистики.

Сергей Федоров, 
председатель правления ассоциации 
промышленников и предпринимателей:
— «Коммерсантъ» — это та газета, ко-

торая утром лежит у меня на столе. Я за-
нимаюсь бизнесом и оцениваю все свои 
будущие шаги в соответствии с инфор-
мацией, которую дает «Коммерсантъ». 
Для меня эта газета является источником 
правдивой и достоверной информации, я 

узнаю, кто что сказал, о каких планах объ-
явил... Я также проводил круглые столы на 
газовые темы, организованные «Коммер-
сантом», и для меня очень ценно, что ваше 
издание четко передавало мою жесткую 
позицию по этому вопросу.

александр Ватагин, 
исполнительный директор ОаО «Климов»:
— 

”
Ъ“ всегда стремился создать диа-

лог с читателями, не навязывая свою 
точку зрения, а определяя мнение самой 
аудитории. В материалах газеты в рамках 
одной темы рассматриваются несколько 
полярных и авторитетных точек зрения, 
что не может не «цеплять» публику. На-
деюсь, что наша вера в объективность и 
достоверность предоставляемой вами ин-
формации и взвешенные авторские пози-
ции материалов всегда будет оправданна. 
Эта уверенность служит подспорьем для 
того, чтобы члены нашего коллектива про-
должали читать и выписывать 

”
Ъ“.

Дмитрий ялов, 
вице-губернатор Ленинградской области,
председатель комитета экономического 
развития и инвестиционной деятельности:
— «

”
Коммерсантъ“ в Санкт-Петербурге» 

— газета, с которой я начинаю свой рабо-
чий день последние десять лет. Сегодня 
это одно из наиболее серьезных изданий 
региона: здесь всегда актуальные публи-
кации, взвешенная, сбалансированная и 
неангажированная информация. Тот факт, 
что «Коммерсантъ» регулярно рассказы-
вает своим читателям об инвестиционной 
политике, проводимой в Ленинградской 
области, еще раз подтверждает, что наши 
решения своевременны. Кроме того, в 
петербургском «Коммерсанте» я вижу 
партнера — в публикациях газеты всегда 
представлена точка зрения и власти, и 
бизнеса. 

максим мейксин, 
председатель комитета
по промышленной политике 
и инновациям Санкт-Петербурга: 
— Лучшие традиции журналистики — 

качество, оперативность, объективность, 
достоверность — это «Коммерсантъ» се-
годня. Именно этим газета важна для меня 
как для читателя. 

Игорь Щербаков, 
председатель совета директоров 
автохолдинга «Лаура»:
— За двадцать лет работы «Коммер-

сантъ» в Петербурге стал синонимом объ-

ективной и честной оценки политической 
и экономической ситуации в регионе. Ин-
тересные материалы, взвешенный подход 
и профессиональные журналисты — по-
жалуй, самая точная характеристика из-
дания.

андрей Лызин, 
генеральный директор СПб ГУП 
«Пассажиравтотранс»:
— Материалы издания отличаются глу-

боким анализом, компетентными коммен-
тариями и мнениями экспертов. Отражая 
важные события в деловой жизни Петер-
бурга, в своем особенном стиле, объек-
тивно и качественно, издание по праву 
заслужило огромный авторитет. Хочу от-
метить постоянное внимание «Коммерсан-
та» к транспортной отрасли и понимание 
ее проблем и специфики журналистами 
издания. 

Виктор Гордейчук, 
председатель совета директоров 
ЗаО «Симтекс» (сеть магазинов «Техношок»,
«Счастливый взгляд»):
— На мой взгляд, газета весьма ин-

тересна. Из деловой прессы я читаю 
совсем немногие издания, и «Коммер-
сантъ» входит в их число. Полагаю, что 
опосредованно, через призму того, что 
я читаю, информация газеты оказывает 
влияние на мой бизнес. Мне нравится 
то, что всегда есть интересные новости, 
удобная аналитика, достаточно широкий 
охват бизнеса.

александр Ольховский, 
вице-президент ОаО «Банк ВТБ»:
— Поругать журналистов — дело свя-

тое, но в этот раз не буду. «Коммерсантъ» 
в моем представлении — одна из самых 
независимых газет в России, что позволя-
ет ей печатать достоверную информацию, 
которая представляет собой безусловную 
ценность. Та информация, которую я чер-
паю из газеты, представляется мне инте-
ресной.

александр рассудов, 
управляющий партнер юридической 
компании Rightmark Group:
— Я рад, что мы получаем не только 

качественные федеральные новости от 
газеты с твердым знаком на конце, но и 
имеем возможность оперативно узнавать, 
что происходит в городе на Неве. Меня 
всегда приятно удивляет осведомлен-
ность «Коммерсанта», где бы и что бы ни 
происходило. Отдельно отмечу заголовки 

«Коммерсанта», которые можно считать 
паролем для читателя в мир новостей. 
Спасибо «Коммерсанту» — как одному из 
немногих примеров отстаивания принци-
пов объективистской журналистики. 

александр Зленко, 
генеральный директор СПб ГУП 
«Городское управление инвентаризации 
и оценки недвижимости»:
— Готов ежедневно читать «Коммер-

сантъ», в том числе и за то, что здесь осо-
бое отношение к фотографиям — каждый 
сюжет в газете или на сайте получает 
свою особую иллюстрацию. К тому же 
многие отдельные проекты «Коммерсан-
та» (мероприятия, выставки) часто со-
провождаются новой подборкой лучших 
работ фотографов издания.

михаил чаплыгин, 
генеральный директор 
«Auto-Dealer-СПб»:
— Журналисты питерского «Коммерсан-

та» могут найти такую новость, которая по 
интересу затмит любой репортаж об оче-
редной поездке президента по России.

Владимир Березанский, 
генеральный директор 
«Гестамп Северсталь Всеволожск»:
— Уникальности издания уже, навер-

ное, нет, мир давно изменился, но я люб- 
лю классику жанра. Газета «Коммер-
сантъ» — это один из первых российских 
супербрендов и национальная газета № 1 
для бизнеса. В сегодняшнем потоке аль-
тернативной информации я по-прежнему 
регулярно выбираю краткие и часто иро-
ничные обзоры новостей от 

”
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александр Соловьев, 
генеральный директор Выборгского 
судостроительного завода:
— Мы стараемся работать с монстрами 

медиабизнеса, к которым газета «Ком-
мерсантъ», безусловно, относится. Мы 
считаем это издание для себя основным 
информационным партнером. 

алексей чебатко, 
директор по маркетингу компании Wexler:
— Начинать день с «Коммерсанта» — это 

для меня такой же ритуал, как кофе утром 
по приходу на работу. Не могу сказать, 
что испытываю недостаток в информации 
— нет, сегодня разве что только ленивый 
не в курсе новостей, их можно услышать 
на каждом углу. Здесь нечто совсем иное. 
«Коммерсантъ» стал для меня своеобраз-
ным символом: символом принадлежности 
к определенной группе людей, неким опо-
знавательным знаком, отличающим «сво-
их» от «чужих». Для меня он нечто боль-
шее, чем просто источник информации, 
это нематериальная ценность, своего рода 
философия. А это гораздо важнее, чем 
просто пролистать газету.

Владимир Подколзин, 
руководитель ФГУП «ЦПО» 
при Спецстрое россии: 
— Редакция интеллигентных людей 

— именно так можно охарактеризовать 
сотрудников «Коммерсанта» в Санкт-
Петербурге, которые с присущей только 
им деликатностью ежедневно погружают 
нас в размышления над экономическими, 
социальными, коммерческими и бытовыми 
вопросами. Мы высоко ценим объектив-
ность, чувство такта и рационализм ко-
манды издательства. ➔ 35
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